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ATA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2005 DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS 
INSTITUCIONAIS – CT-AI.  
 
Ao sexto dia do mês de julho de dois mil e cinco, realizou-se a quinta reunião ordinária do ano de 
2005, da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, do Comitê da Bacia Hidrográfica do 
Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na sede do DAEE, onde estiveram presentes representantes 
dos segmentos: Sociedade Civil: IESPP (ROBERTO TADEU MIRAS FERRON), IBCAmb 
(DANIELLE TANAKA MUNHOZ). Municípios: MARTINÓPOLIS (GALILEU MARINHO DAS 
CHAGAS), TEODORO SAMPAIO (EBER JOSÉ SORAGI), PRESIDENTE EPITÁCIO (ANTONIO 
DOMINGOS DALMAS), Convidados UNESP (ANTONIO CESAR LEAL), SECRETARIA 
EXECUTIVA (ANDRÉ DE OLIVEIRA SILVA), COORDENADORA DO GEA (JULIETA FÉLIX 
DUELA). Iniciando a reunião, o senhor Coordenador Roberto Tadeu Miras Ferron observa que 
não há quorum e diz que realizará uma reunião informal com os presentes, passa a palavra ao 
Professor Antônio César Leal para que este possa dar esclarecimentos sobre o projeto da 
UNESP. O Professor César informa a todos os presentes sobre a realização de uma reunião dia 
07/07 na cidade de Ourinhos e esclarece que solicitou um espaço na presente reunião para 
esclarecer aos membros da CT-AI que irão participar da reunião em Ourinhos sobre o projeto da 
UNESP. Neste momento o Professor César faz a todos um breve esclarecimento sobre o Projeto 
da UNESP. Após os esclarecimentos do Professor César o coordenador da CT-AI Roberto Tadeu 
Miras Ferron solicita a professora Julieta Félix Duela que faça a leitura da ata da reunião anterior. 
Após a leitura a Ata e colocada em votação e em seguida é aprovada por todos. Nada mais 
havendo a tratar, eu, André de Oliveira Silva, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, 
se aprovada, será assinada por quem de direito. Presidente Prudente, 06 de julho de 2005. 
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